
 

びょういん      くすり                                   

（☎でんわ    インターネットで しらべる）                                       外国
がいこく

の 言葉
こ と ば

で 話
はな

せる 

◆ひまわり
h i m a w a r i

               東京都
とうきょうと

保健
ほ け ん

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

の外国語
がいこくご

対応
たいおう

                                                                     病院
びょういん

と 地図
ち ず

 
    

03-5285-8181 9:00a.m.～8:00p.m. 

English
英 語

・中文
中国語

・한국어
韓 国 語

・ไ ท ย
タイ語

・e
ス

spañol
ペイン語

 

 
 

    http://www.himawari.metro.tokyo.jp/qq/qq13tomnlt.asp 

English
英 語

・Japanese
日 本 語

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆AMDA         国際
こくさい

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

   
 

 

 

 

 

 

 

      03-5285-8088 9:00a.m.～5:00p.m.  

      English
英 語

・中文
中国語

・한국어
韓 国 語

・ไ ท ย
タイ語

・e
ス

spañol
ペ イ ン 語

 

  português
ポ ル ト ガ ル 語

 ←segunda
月 曜 日

-feira quarta
水 曜 日

-feira sexta
金 曜 日

-feira 

      tagalog
タ ガ ロ グ 語

  ←Miyerkules
水 曜 日

 1:00p.m.～5:00p.m. 

  

       

http://amda-imic.com/ 

English
英 語

・中国
中国語

・한국
韓国語

・ไ ท ย
タイ語

・e
ス

spañol
ペイン語

・português
ポ ル ト ガ ル 語

・tagalog
タ ガ ロ グ 語

  

 
 

◆東久留米
ひ が し く る め

消防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

 042-477-0119（24h
２４ｈ

） Japanese
日 本 語

 

休 日
きゅうじつ

や 夜
よる

、 行
い

くことが できる 病 院
びょういん

の情 報
じょうほう

 

  
 

 

 

 

 

 

発行にあたり、東久留米市医師会及び東久留米国際友好クラブのご協力をいただきました。    

発行：平成２７年９月 

発行元：東久留米市市民部生活文化課 市民協働係 

    東久留米市本町３－３－１ ☎０４２（４７０）７７３８ 

Hospital ospedale 

hôpital 醫院 Krankenhaus 

↓問診票
もんしんひょう

です。ダウンロード
だ う ん ろ ー ど

できます。病院
びょういん

に 持
も

っていきましょう。 

http://www.kifjp.org/medical/ ☜Click!! 
 

❀上記の問診票につきましては、公益財団法人かながわ国際交流財団・NPO法人国際交流ハーティ港南台 

より掲載許可を頂きました。 

↓問診票
もんしんひょう

です。ダウンロード
だ う ん ろ ー ど

できます。病院
びょういん

に 持
も

っていきましょう。 

http://www.kifjp.org/medical/ ☜Click!! 
 

http://www.himawari.metro.tokyo.jp/qq/qq13tomnlt.asp
http://amda-imic.com/
http://www.kifjp.org/medical/
http://hearty-npo.sakura.ne.jp/
http://www.kifjp.org/medical/

